

Fecha 21.04.2009	Sección Nacional	Página 35
---------------------	---------------------	--------------

Tópicos Tabasqueños

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

La efervescencia política va en aumento y los golpes publicitarios entre todos los partidos mantienen a la población a la expectativa esperando a ver quién gana en esta guerra de declaraciones, acusaciones, imputaciones, difamaciones y de todo que se está dando antes de iniciar las campañas para diputados federales, lo que definitivamente no abona al fomento del sufragio, pues las acusaciones que se han hecho entre todos los partidos políticos, sólo hace dudar al electorado si es que existe un partido o un candidato en el que se pueda confiar, lo que provocará el aumento en el abstencionismo tanto en las elecciones federales como en las locales. De cualquier forma, mucho trabajo le están dando los institutos políticos al IFE y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que deberán resolver el cúmulo de quejas e impugnaciones que se están presentando. El caso que fue denunciado a través de las estaciones radiofónicas locales por el PRD en el sentido de que las casas de gobierno –casas de gestión- están siendo utilizadas por el PRI, será una de las investigaciones más largas y profundas que tendrán que realizar las autoridades electorales, porque primero habrá que verse la autenticidad de las cintas de audios que presentaron los perredistas, tendrán que investigar con los más de 6 mil beneficiados con los programas sociales si es verdad que les están pidiendo el voto, tendrán también que presentar pruebas el PRD e investigar las autoridades si es verdad que el gobernador Andrés Granier se ha reunido con los encargados de la casa de gobierno de Jalpa de Méndez, en fin es toda una larga investigación de la cual el IFE y el TEPJF estarán obligados a dar su resultado a la opinión pública. En lo que se refiere por el lado del gobernador Andrés Granier Melo, ya advirtió que si en las investigaciones resulta algún servidor público involucrado se irán a la calle y es que al parecer aún no han entendido el sentido de la política del jefe del Ejecutivo estatal que en toda ocasión ha advertido que los procesos electorales no tiene por qué meter mano ningún funcionario por más alto nivel o bajo nivel que éstos tengan. Como sea, el golpe perredista ya fue dado y el candidato Nicolás Bellizia Aboaf tendrá que colaborar con las autoridades que investiguen el caso, sobre todo por las aseveraciones que supuestamente él hizo en la grabación que, también supuestamente, se hizo de la reunión.

MÁS RECURSOS A EDUCACIÓN

El gobernador Andrés Granier Melo hizo entrega ayer de cuantiosos recursos para la educación, en especie, ojala los maestros y directivos de la Secretaría de Educación entiendan que todo ello es para mejorar el nivel de los educandos y no para irse a gastar el dinero y repartirlo entre los sindicatos para tener contento al magisterio que ya se acostumbró a no dar clases y sí en cambio a cobrar jugosos dividendos.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 21.04.2009	Sección Nacional	Página 35
---------------------	---------------------	--------------

dos para simular que atienden a la niñez y adolescentes educativamente hablando.

COMPARECENCIA DE LUEGUE

Hoy comparecerá ante el Congreso el señor **José Luis Luegue** Tamargo, según informó el diputado federal perredista Pedro Landero y los tabasqueños esperan que los legisladores le pregunten qué pasó con esas obras hidráulicas que supuestamente harían para evitar que Tabasco se inunde por tercer año consecutivo y aunque la semana pasada que estuvo en la entidad y se le preguntó sólo hizo referencias técnicas y responsabilizó a la Secretaría de Hacienda de no entregarle el presupuesto necesario para ello, pero finalmente precisó que no garantiza que no se vuelva a inundar el estado, queda como reflexión ¿así le cumplen los funcionarios al presidente Felipe Calderón Hinojosa?

LA FERIA DEL MAR Y EL COCO

En medio de todo un operativo de vigilancia para seguridad de todos los visitantes, fue inaugurada la feria Paraíso 2009 La Fiesta del Mar y el Coco, donde los turistas podrán disfrutar de espectáculos de artistas locales e internacionales así como de la gran gastronomía, artesanías y hospitalidad de los paraiseños.